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ВСЕСОЮЗНЫЙ     КОНКУРС
РАБОЧЕГО     МАСТЕРСТВА

Вчера на регенератном заводе был поднят флаг конкурса ра-

бочего мастерства Всесоюзного объединения «Союзрезинобувь-
пром». В Сланцах за звание лучшего в своей профессии сорев-

нуются прессовщики-вулканизаторщики спортивной обуви из Ле-
нинграда, Таллина, Риги, Каунаса. Наш город представляет П. Е.
Кириллова, занявшая первое место в смотре рабочего мастерства

объединения «Красный треугольник».

Участники конкурса — люди разного возраста. У некоторых

стаж работы исчисляется двумя годами, а вот прессовщик-вулка-

низаторщик из Ленинграда А. Е. Баранов уже 18 лет работает по

этой специальности. Он пять раз был в числе победителей кон-

курсов рабочего мастерства объединения «Красный треугольник»,

пятый раз участвует, во Всесоюзном конкурсе. А. Е. Баранову
было предоставлено право поднять флаг соревнований.

С приветствиями и пожеланиями удач к участникам конкурса

обратились главный инженер регенератного завода М, С. Печни-
ков, секретарь городского комитета партии В. П. Ильина, пред-
седатель рабочей комиссии начальник цеха спортивной обуви
комбината «Инкарас» из Каунаса В. А. Станкунас.

В первый день представители разных заводов страны сдава-

ли экзамен по теории. Вчера же они ознакомились с заводом,
с рабочими местами, на которых будет проходить практическая

часть  конкурса.  Сегодня  с утра начался новый этап конкурса.

к((

С ОЦЕНКОЙ
„ХОРОШО'

В прошлом году элекприки

первого участка треста «Сев-
затэлектромонтаж» сдали все

объемы выполненных работ с

оценкой «хорошо», а на Кинги-
сеппском : молокозаводе — с

оценкой «отлично».

Высоких показателей на

стронтелъсггае жилья достигла

бригада электролюитажннков
Н. П. Кожеко, которая довела

свою выработку до 135 про-

центов.

На строительстве Кингисепп-
ского молокозавода иатшяжеи-

ио трудилась бригада электро-

монтажников Ю. Д. Морозова,
а на возведении животновод-

чеслшх комплексов — звено

А. Б. Андреева.
В сложных погодных усло-

виях пришлось работать звену

электрокабелыциков Б. Ф. Ан-
тонова, но, несмотря на труд-

ности, оно уопеишо оправилось
с плаиом и завершило его на

134 процента.

Весомый трудовой -вклад
внесла в общий успех бригада
электрослеса(рсй заготовитель-
ного участка В. А. Моисеева,
которая готовила все необхо-
димые заготовки и комплекто-

вала наиболее сложные узлы
электрооборудования. Выра-
ботка у нее составила 134 про-

цента.

СВЕРХ ПЛАНА
Коллектив теплоэлектро-

централи комбината «Сланцы»
продолжает успешно нести
предсъездовскую трудовую

вахту. Всего за первую дека-
ду января он выработал
1.400.000 киловатт-часов сверх-
плановой электрической энер-

гии. В январе ритмично тру-
дятся коллективы цехов тур-

бинного, котельного, тепловой
автоматики и измерений, хим-

цеха, ЦЭС.
Энергетики взяли повышен-

. ные социалистические обяза-
тельства на первый- год деся-
той пятилетки. Решено завер-
шить годовой план по выра-
ботке электрической энергии

к   22 декабря.

XXV СЪЕЗДУ
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!

СЕГОДНЯ МЫ РАССКАЗЫВАЕМ О ТРУДОВЫХ
ДЕЛАХ КОЛЛЕКТИВА ШАХТЫ ИМЕНИ С. М. КИ-

РОВА.               ;                        ;             :        =

КИРОВЦЫ   ВЕРНЫ   СЛОВУ
Ю. ЛЕОНОВ, директор шахты

— Наш шахтерский коллек-

тив в завершающем году девя-

той пятилетки выдал на-гора

свыше 50.000 тонн сверхплано-

вого сланца, а сверх пятилет-

него плана — 168.000 тонн. За-
дание по производительности

труда выполнено на 109 про-

центов. Сейчас экономисты

подсчитывают окончательную

себестоимость добываемого
сланца, экономию электроэнер-

гии, прибыль. Но уже сейчас
можно сказать, что все добыч-
ные бригады успешно справи-

лись с поставленными задача-

ми.

В. 1975 году устойчиво вы-

полняли план коллективы пер-
вого и второго участков. Уча-
сток № 1. выдал на-гора 21.430
тонн сверхпланового сланца,

участок № 2 — 16.391 тонну. В
'числе передовых можно на-
звать добычную бригаду В. В.
Никифорова, которая имеет
сверх плэн-а 11.456 тонн топли-

ва, бригаду члена КПСС А. Ф.
Федорченко — 6.170 тонн,

бригаду члена КПСС В. М.
Михайлова — 6.052 тонны.

Лучших труд01вых показате-

лей среди проходчиков достиг-
ла бригада депутата горсовета

В. П. Лупандина, которая про-
шла сверх плана 637 погонных
метров горных выработок.

Весомый вклад внесли смена
горного мастера В. И. Воробье-
ва с участка внутришахтного

транспорта и смена мастера
И. И. Ермакова с участка по-
верхностного технологического
комплекса, которые обеспечили
ритмичную работу горных уча-

имени С. М. -Кирова.
стков и выдали на-гора сверх

годового плана 26.300 тонн

сланца. Эти коллективы явля-

ются лидера1ми предсъездов-
ского соревнования. Они не

снижают трудовой темп также

и в январе текущего года.

Несколько слов о качестве

продукции. В 1975 году сред-

няя калорийность сланца была
на 50 килокалорий выше пла-

новой. Все добычные бригады
уложились в установленные

нормативы по содержанию в

сланце видимой породы. По-
скольку навалка сланца у нас

осуществляется вручную, то

качество его полностью зави-

сит от добычных бригад. По-
этому такой пункт включен во

все бригадные и участковые

обязательства, и он учитывает-

ся при подведении классных

мест.

В первом году десятой пяти-

лет.ки качество стало одним из

основных производственных по-

казателей. Сейчас на шахте пе-

ресматривается паспорт буро-
взрывных работ, ,что повысит

сортность добываемого сланца.

На шахте проходят рабочие
собрания по обсуждению
Проекта ЦК КПСС к XXV
съезду. Шахтеры вносят пред-
ложения по улучшению работы
внутришахтного транспорта,

сокращению внутрисменных
простоев оборудования, улуч-

шению снабжения запасными

деталями. Словом, у нас еще

немало внутренних производст-

венных резервов.

Рассказ записал

,   И. КОНОНОВ.

СОРЕВНОВАНИЯ
ПРЕДСЪЕЗДОВСКАЯ

ТРУДОВАЯ
ПЕРЕКЛИЧКА

ВНЕДРЕНО
НОВАТОРАМИ
На шахте имени С. М. Кирова

— 67 рационализаторов, среди' ко-

торых больше половины рабочих.
В 1975 году поступило 100 рацио-

нализаторских предложений; вне-
дрено в производство — 87 с эко-

номическим эффектом 50.000 руб-
лей.

Творческая бригада рационали-

заторов в составе элактрослесарей
М. Ф. Семенова, И. М. Завияско-
го и помощника главного меха-

ника В. Н. Стукачава уоиешяо ре-

шила важную произвоиствеиную

проблему о переводе аварочной
аппаратуры на электропитание с

380 на 660 вольт. Это -новшество

дало экономичеоюий эффект 2.085
рублей.

Электрослесари Ф. С. Журавлев
и Б. А. Цветков разработали и

внедрили новую конструкцию

тракторных салазок для транс-

портировки высоковольтных рас-

пределительных устройств, что

дало экономию 504 рубля и об-
легчило условия труда ремонтни-

ков.

Электрослесарь И. А. Иванов
разработал и внедрял съемник
для вьшрессовки обоим при ре-

монте погрузочных машин. Это
намного облегчило труд слесарен

ремонтной группы.

ВСЕ    ЦВЕТА     РАДУГИ
Все болыиую популярность при-,

обретает в городе цветное телеви-

дение. В прошлом году магазины

торга продали 166 цветных теле-

визоров. Однако качество передач

не обеспечивало уверенный прием

цветного изображения. В эти дни

на телевизионном ретрансляторе
полностью заменено передающее
устройство с расчетом ретрансля-
ции передач, идущих в цветном
изображении. Монтаж оборудова-
ния вели рабочие СМУ-171 треста
«Радиострой». Сейчас идет налад-
ка аппаратуры.

ЛЕКЦИИ    ОБ    ЭТИКЕ
Сегодня и завтра в нашем го-

роде с лекциями на тему «Этика
отношений в коллективе, внутрен-

няя и внешняя культура челове-

каквыступит М. Ф. Зарецкий, кан-

дидат педагогических наук, сот-

рудник Ленинградского научно-ис-

следовательского института обще-
го образования взрослых Акаде-
мии наук СССР.

Первыми лекцию прослушают

работники карьера известняка це-

ментното завода. Затем М. Ф. За-
рецкий выступит в цехах сланце-

перерабатывающего комбината
«Сланцы». Во Дворце культуры

на очередном занятии народного

университета он прочтет учителям

лекцию на тему О педагогической
Этике.

В  ПЕРВУЮ  РАБОЧУЮ НЕДЕЛЮ
Коллектив участка № 2 шахты имени С. М. Кирова занимает

одно из ведущих мест по добыче сланца. Встав на ударную вахту

в честь XXV съезда КПСС, он обязался выдать на-гора к 24 фев-
раля 1.000 тони сверхпланового сланца. В первую рабочую неделю

января с опережением графика трудились очистные бригады В. В.
Никифорова, В. Д. Кузьмина и А. В. Смирнова.

В 1975 году бригада В. В. Никифорова неоднократно выходила

победителем в соревновании среди добычных бригад шахты. Брига-
дир строго следит за качеством, в результате среднегодовая види-

мость породы в добываемом сланце составила 8,9 процента при

норме 9,5. Свое первое недельное задание в январе бригада В. В.
Никифорова завершила на 104 процента.

КОРОТКО
0 В 1975 году коллектив шахты имени С. М. Кирова выдал на-го-

ра 854.000 тонн сланца при плане 800.000 тонн.

ф На шахте 390 ударников коммунистического труда.

ф В семи школах  коммунистического    труда    обучается  257  гор-

няков.

О В шахтерском коллективе свыше 100 человек награждены знака-

ми «Победитель социалистического соревнования 1974 года»,

ф Сейчас в  коллективе шахты трудится   12   Почетных шахтеров,

ф В прошлом году в Доме культуры горняков проведено 3 вечера

трудовой славы,  на которых состоялись встречи ветеранов  произ-

водства с молодыми шахтерами.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

Очередные

семинары

В городском комитете пар-
тии состоялись очередные се-

минарские занятия с про-
пагандистами и политинфор-
маторами          промышленных
предприятий, организаций го-

рода и района. С лекцией об
итогах работы декабрьского
(1975 годаУч Пленума ЦК
КПСС, о задачах по пропаган-
де и обсуждению Проекта ЦК
КПСС к XXV съезду «Основ-
ные направления развития
народного хозяйства СССР на
1976 — 1980 годы» выступила
лектор областного комитета
партии Г. В. Шамаева.

Заместитель заведующего

отделом пропаганды н агита-
ции городского комитета пар-
тии В. Д. Никулин рассказал
о перспективах развития на-
шего города и района в 10-й
пятилетке, о дальнейшем раз-
витии социалистического со-

ревнования и его влиянии на
повышение качества и эффек-
тивности производства.

С глубоким

интересом

На занятиях в сети партий-
ной и комсомольской полит-

учебы в Северо-Западном СМУ
треста ' «Коксохиммонтаж»
слушатели с глубоким инте-
ресом изучают Проект ЦК
КПСС к XXV съезду партии

«Основные направления раз-
вития народного хозяйства
СССР на 1976 — 1980 годы».

В начале января здесь на

заседании партийного бюро
приняли развернутый план
мероприятий по ознакомле-
нию с этим важным докумен-
том рабочих, запятых на всех
участках строительства и кап-

ремонта. Состоялся также се-
минар политинформаторов,
руководителей школ комму-

нистического труда о задачах
по пропаганде и обсуждению
Проекта.

На рабочем собрании Слан-
цевского участка СМУ вы-

ступил председатель построй-
кома М. Г. Шалаев. Он рас-

сказал об итогах работы кол-

лектива в девятой пятилетке,

остановился на планах и за-
дачах на 1976 год и десятую

пятилетку. В выступлениях

рабочих было высказано мно-

го предложений по улучше-

нию организации социалисти-

ческого соревнования, повы-
шению производительности

труда, повышению качества
работ и других резервах по-
вышения эффективности про-

изводства. Говорили о недо-

статках в работе городского
автотранспорта, торговой сети

и   общепита.
На этой неделе подобное

рабочее собрание пройдет на
строительно-монтажном уча-
стке   комбината   «Фосфорит».
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ВЫПОЛНЯЯ решения XXIV
съезда КПСС, в 1975 году
труженики нашего города

и района добились опреде-

ленных успехов. План по объе-
'му производства продукции
выполнен на 102,6 процента,

по объему реализации — на

102. Сверх плана реализо-

вано продукции на 2.872.000
рублен. План товарооборота
выполнен на 103 процента.

План производства товаров на-

родного потребления выполнен,

за исключением товаров куль-
турно-бытового назначения.

Производительность труда воз-
росла на 4,4 процента и со-

ставила на одного работающе-
го в промышленности 11.888
рублей.

Труженики совхозов района
обеспечили выполнение плана,
дополнительного задания и

принятых социалистических

обязательств по продаже госу-

дарству мяса, яиц, зерна, и

картофеля.
Останавливаться на всех до-

стигнутых технико-экоиомиче-

ских показателях нет необхо-
димости, они были подробно
изложены на четвертой сессии
городского Совета депутатов

трудящихся 25 декабря 1975
года.

Как Показывает практика,
деятельность Советов, всех его

депутатов под руководством
Коммунистической партии су-

щественно влияет на ход вы-
полнения производственными

коллективами плановых зада-
ний и социалистических обяза-
тельств. Осуществляя контроль

за выполнением государствен-
ных заданий, постоянные ко-

миссии городского Совета, де-
путаты глубоко вникают в дея-
тельность предприятий, хо-

зяйств, организаций и непо-
средственно участвуют в ре-

шении задач повышения эф-
фективности производства и
капитального строительства,

улучшения качества продукции.
Ежегодно при рассмотрении

проектов и планов развития
народного хозяйства и бюдже-
та города постоянная планово-
бюджетная комиссия горсовета
совместно с другими отрасле-
выми комиссиями анализируют

деятельность предприятий, вы-

полнение ими плановых зада--
ний, вскрывают резервы увели-
чения объема и повышения эф-
фективности производства. Эта
работа проводится при актив-

ном   участии  всех   членов   ко-
М'ИССИЙ.

Постоянная планово-бюд-
жетная комиссия (председа-
тель Н. В. Ипрунова) еже-
квартально заслушивала ход
выполнения планов и социали-

стических обязательств, вы-

ступала с содокладами на засе-

даниях исполкома. Постоянные
комиссии заметно усилили

контроль за выполнением пла-

новых заданий по производст-
ву товаров народного потребле-
ния всеми предприятиями.

Депутаты постоянной комис-

сии по промышленности (пред-
седатель С. А. Ланцов) на

своих заседаниях уже в этом

созыве изучили и обсудили во-

просы о ходе выполнения пла-

на выпуска товаров народного

потребления на лесокомбинате,
плана реализации и улучшения

качества выпускаемой продук-

ции на кирпичном заводе, о

выполнении социалистических

обязательств к XXV съезду

КПСС на регенератном заводе.

Под постоянным контролем

комиссии по сельскому хозяй-
ству (председатель А. П. Еки-
мов) находится выполнение со-

циалистических обязательств
по производству и продаже

сельскохозяйственной продук-

ции и решение третьей сессии

горсовета XIV созыва от 25
октября 1973 года «О состоя-

нии и мерах улучшения капи-

тального строительства в сов-

хозах района».
Постоянная комиссия по

строительству и промышленно-

сти строительных материалов
(председатель Г. А. Прокофь-
ев) уделяет большое внимание

выполнению плана капитально-

го строительства в городе и

районе, организует работу де-

путатских постов на строитель-

ных объектах. Создано семь

депутатских постов, в которых

работает , 21 представитель

всех постоянных комиссий.
Члены депутатских постов ор-

ганизуют и контролируют вы-

полнение плана капитального

строительства и социалистиче-

ских обязательств, следят за

качеством строительно-монтаж-
ных работ, сокращением сро-

ков ввода в эксплуатацию

объектов строительства, обес-
печением надлежащего    и бес-

Смирнов — горнорабочий очи-
стного забоя шахты № 3,
А. И. Петров — арматурщик

комбината           «Стройдеталь»,
В. П. Лупандин — бригадир
проходчиков шахты имени

С. М. Кирова, В. Н. Феофанов
—  токарь ремонтно-механиче-

ского цеха комбината «Слан-
цы», В. Г. Семенов — электро-

монтер печного цеха того же
предприятия, В. Ф. Артамонов
—  тракторист совхоза «Слан-
цевскин»,Л. И. Бобова — за-

помощью Депутатокого ' поста
за последнее время на ферме
Загривьё осуществлен ряд ор-

ганизационных мероприятий,
несколько улучшено санитар-

ное состояние. Регулярнее под-

водятся итоги соревнования.

Улучшилась его гласность. В
результате среднесуточные на-

дои возросли с 4,9 до 6 кило-

граммов.

Депутатский пост на ферме
Перебор, руководимый депута-
том Попковогорокого сельского

Строка   в   Проекте   ЦК
«Большая роль в организации выполнения

пятилетнего плана принадлежит Советам де-

путатов трудящихся. Они призваны еще бо-
лее активно влиять на развитие экономики и

культуры, уделять неослабное внимание уве-

личению производства товаров для населения,

благоустройству городов и сел, улучшению

народного образования, здравоохранения, тор-

говли, общественного питания и бытового об-

служивания».

(Из Проекта ЦК КПСС к XXV съезду).

Большая
перебойного снабжения строи-

тельными материалами. Приме-
ром может служить депутат-

ский пост,' руководимый депу-

татом коммунистом С. П. Пет-
ровым, который был создан на

строительстве спортивной шко-

лы.

Не первый год работает де-

путатский пост на водозабор-
ных очистных сооружениях на

реке Плюссе, руководимый де-

путатом Д. И. Гавриловым,
старшим машинистом компрес-

сорного цеха комбината «Слан-
цы». Члены этого поста часто

бывают на строительстве объ-
екта, принимают меры по про-

ведению работ согласно графи-
ку.

Советы и их депутаты рас-

полагают большими возможно-

стями для того, чтобы активнее

влиять на положение»- дел в

промышленности и сельском
хозяйстве, жилищно-комму-

нальном строительстве, торгов-

ле, на транспорте, в связи, на-

родном образовании и меди-

цинском обслуживании. Можно
назвать немало депутатов, ко-

торые являются инициаторами

социалистического соревнова-

ния, проводниками всего ново-

го на производстве. Не первый
созыв избирается депутатом

городского Совета С. П. Пет-
ров, бригадир каменщиков ком-
сомольско-молодежной брига-
ды управления № 322 строи-

тельного треста № 63. Девятую
пятилетку руководимая им

,бригада закончила в сентябре
1974 года. Производственные
задания она ежемесячно вы-

полняет не менее чем на 140
процентов. Этому дружному

коллективу всегда поручают
строительство важных объек-
тов города. Работу бригада ве-

дет подрядным методом, объ-
екты сдает с хорошей оценкой.
Коммунист С. П. Петров руко-
водит всеми депутатскими по-

стами на стройках города.

Большим авторитетом поль-

зуется' депутат коммунист А. Н.
Дмитриев — горнорабочий очи-
стного забоя шахты имени
С. М. Кирова. Норму 'выработ-
ки он выполняет на 145 про-
центов. Личную пятилетку вы-

полнил в начале октября прош--
лого года. Депутат коммунист
Г. В. Егорова — формовщица
цеха майоликовых изделий за-

вода имени Ломоносова — вы-
полняет норму выработки на
120—125 процентов, ударник

коммунистического труда, она
пользуется заслуженным авто-

ритетом в коллективе.
Депутаты городского Совета

Н. А. Иванова — доярка фер-
мы Кологриво надоила от
каждой коровы по 4.187 кило-

граммов молока, доярка совхо-

за «Сланцевский» Т. П. Хоро-
шева — по 3.164 килограмма

молока. К. С. Уткин, трак-

торист совхоза «Старополь-
ский», довел выработку до 800
гектаров мягкой пахоты при

плане 630.
Передовиками производства

являются     депутаты      А.    И.

Н. С.  ДЯТЧЕНКОВ,
председатель

исполкома

городского Совета
депутатов

трудящихся

п

в

кройщица горбыткомбияата,
Л. П. Петрова — продавец ма-

газина № 51 горторга и дру-

гие.

ВЫПОЛНЕНИИ плана на-

родного хозяйства и социа-

листических обязательств
большая роль принадле-

жит сельским Советам. Их ис-
полкомы контролируют выпол.

пение планов и социалистиче-

ских обязательств труженика-
ми* совхозов и предприятий,
расположенных на территори-

ях сельсоветов. Большую орга-

низаторскую работу проводят

исполкомы сельских Советов
по закупке сельскохозяйствен-
ной продукции от населения.
За 1975 год закуплено молока
414 тонн при годовом плане

300 тонн. Лучших показателей
добились исполкомы Старо-
польского, Чер.новского, Пелеш-
ского и других сельских Сове-
тов. Закуплено от населения 218
тонн мяса при годовом плане

190, картофеля — 194 тонны.

Определенный вклад в "вы-
полнение плана развития на-

родного хозяйства вносят депу-

таты сельских Советов, многие

из которых стали инициатора-

ми социалистического соревно-

вания. Среди них депутат Вы-
скатского сельсовета и. Г. Ни-
колаев' — тракторист совхоза

«Родина», депутат Попковогор-
ского сельского Совета трак-

торист совхоза «Родина» В. М.
Понизов, доярка фермы Куше-
ла совхоза «Родина», депутат
Выскатского сельского Совета
Е. Я. Васильева. Из года в год
высоких показателей в социа-

листическом соревновании до-

биваются депутаты сельских
Советов Н. Ф. Исаков и В. А.
Кузьмин, М. В. Порошенкова —

доярка фермы Монастырек,
В. Г. РяЗанцев — Тракторист
совхоза «Родина», Н. В. Алек-
сандров — тракторист совхоза

«Осьминский»  и другие.

Большая задача по успешно-

му проведению зимовки скота

стоит перед депутатскими по-

стэми на фермах. Они должны

следить за регулярным подве-

дением итогов соревнования,

уделять больше внимания его

гласности, санитарному состоя-

нию ферм, своевременной под-

возке и приготовлению кормов,

соблюдению рационов, качест-

ву молока.
Положительно зарекомендо-

вала себя работа депутатского

яоста на ферме Загривьё, ру-

ководимого коммунистом К. В.
Акимовой. Она передовик про-

изводства, пользуется большим
авторитетом    в коллективе.    С

П

оветов
Совета В. И. Колосовой, до-

бился улучшения санитарного

содержания, качества молока.

Эта ферма выполнила годовой
план по валовому производст-
ву молока к 15 декабря.

Активно действуют депутат-

ские посты на фермах Кушела,
Шакнцы, Выскатка.

Однако в работе депутат-

ских постов еще много недо-

статков. Не все их члены влия-

ют на улучшение санитарного

содержания ферм, приготовле-

ния кормов (затаривание, осо-

лаживание). Не на всех фер-
мах скармливают скоту хвой-
но-веточные лапки. Особенно
плохо это организовано на

фермах совхоза «Осьминский».
Не организовано запаривание

и осолаживание кормов на
фермах совхозов «Старополь-
ский», «Осьминский» и «Ро-
дина».

ЕРЕД депутатами сельских
Советов в 1976 году стоят

большие задачи. Их долг

принять действенные меры

для проведения зимовки скота

на должном уровне, своевре-

менно и качественно отремон-
тировать сельскохозяйственную
технику, внести на поля удоб-
рения, провести в сжатые аг-

ротехнические сроки весенние

посевные работы, хорошо под- ,

готовиться к пастбищному пе-

риоду и заготовке кормов.

Необходимо будет устано-

вить депутатский контроль за

качеством заготовляемого сена,

наладить работу депутатских

постов на фермах по примеру

Загривья, добиться улучшения

качества молока, сдавать его

только первым сортам. В на-

стоящее время первосортного

молока сдается только 9,5 про-

цента от общего количества.
Десятая пятилетка — новый

важный этап в создании мате-

риально-технической базы ком-

мунизма, совершенствовании

общеогвеиных отношений и

формировании нового человека,

дальнейшего развития социали-

стического образа жизни. Это
период усиления интенсифика-
ции общественного производст-

ва, более полного использова-
ния возможностей народного

хозяйства для приумножения

национального богатства, ук-
репления экономического могу-
щества и обороноспособности
страны,

«Главная задача десятой пя-

тилетки состоит в последова-

тельном осуществлении курса

Коммунистической   партии   на

подъем материального и куль-

турного уровня жизни народа

на основе динамичного и про-

порционального развития обще-
ственного производства и по-

вышения его эффективности,
ускорения научно-технического

прогресса, роста производи-

тельности труда, всемерного

улучшения качества работы во

всех звеньях народного хозяй-
ства. Исходя из этого необхо-
димо обеспечить устойчивый
рост и совершенствование

структуры общественного про-
изводства; осуществить систему

мер по дальнейшему повыше-

нию народного благосостояния; .

обеспечить всемерный рост, эф-
фективность и интенсификацию
общественного производства,

усилить режим экономии

в народном хозяйстве, сосре-
доточить особое внимание на

ускорении роста производи-

тельности труда, повысить эф-
фективность         использования

трудовых ресурсов, значитель-

но повысить уровень использо-

вания основных фондов; уско-

рить темпы научно-техническо-

го прогресса как решающего

условия повышения эффектив-
ности и интенсификации обще-
ственного производства».

Исполком городского Совета
считает, что для решения этих
задач, поставленных в Проек-
те ЦК КПСС, большое значе-

ние принадлежит производст-
венным группам депутатов на

своих предприятиях. Такая
группа создана на комбинате
«Сланцы». Основные задачи,
которые поставили депутаты
перед собой: принять повы-

'шеиные социалистические обя-
зательства на 1976 год, оказы-

вать действенную помощь адми-

нистрации непосредственно в

цехах и на участках, укреп-

лять трудовую и производст-

венную дисциплину, быть зачи-
нателем всего передового.

В течение первого квартала

производственные депутатские

группы будут созданы на всех
предприятиях шроизводствеено-

го объединения «Ленинград-
сланец», строительного треста

№ 63, в совхозах. Это, безу-
словно, даст положительный
результат в организации борь-
бы за выполнение плана и со-

циалистических обязательств
коллективов предприятий.

Девизом в первом году де-
сятой пятилетки для депута-

тов станет: «Где работает де-

путат, не должно быть отста-

ющих». Однако нельзя забы-
вать о том, что решение этих
задач зависит и от того, как

депутаты работают в своем

округе. Учет всех запросов из-

бирателей, правильное разъяс-

нение и разрешение их закон-
ных требований положительно

скажется на настроении тру-

дящихся, а это — немаловаж-

ный фактор выполнения произ-

водственных заданий. Поэтому
депутатам необходимо поддер-

живать тесную связь с избира-
телями по месту жительства.

Своевременно пяформировать
их о всех принимаемых реше-

ниях, об их исполнении. И де-

путатским группам в микро-

районах города на своих засе-

даниях надо строже спраши-

вать с тех депутатов, которые
не с полной отдачей работают
в избирательном округе, не ин-
тересуются условиями жизни

своих избирателей, благоуст-
ройством территории и содер-
жанием жилого фонда.

Исполком горсовета выража-

ет уверенность, что все депута-

ты городского и сельских Со-
ветов приложат все силы и

умение для досрочного выпол-

нения плана и социалистиче-
ских   обязательств    1976 года.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

„НУДА  ПОЙТИ ВЕЧЕРОМ?"
Под таким заголовком в номере 231 «Знамени труда» была

опубликована корреспонденция, речь в которой шла об организа-

ции досуга молодежи.

Первый секретарь горкома комсомола А. Лукьянов ответил ре-

дакции, что этот вопрос обсуждался на бюро горкома ВЛКСМ.
Комсомольским организациям предложено более целенаправленно
строить свою работу по нравственно-эстетическому воспитанию
молодежи. Бюро горкома комсомола приняло постановление о

создании комиссии по организации досуга молодежи.
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СОЛЬШОЕ значение в павышенин экс-

'-' плуатациояной надежности животно-

водческого оборудования имеет хорошо ор-

ганизованное техническое обслуживание.
В этом отношении наметился определенный
прогресс: к профилактическому и планово-

ремонтному обслуживанию фермских меха-

низмов привлекаются специализированные
службы районного объединения
«Сельхозтехника».

Комплексное техническое обслу-
живание ферм объединение нача-

ло в 1973 году. Чтобы расширить

сферу услуг, в настоящее время

при объединении созданы линей-
но-монтажный участок, пункт тех-

нического обслуживания. Квали-
фицированными специалистами

укомплектованы бригады и звенья.

Объединение    «Сельхозтехника»
приняло на техническое обслужи-
вание все оборудование    ферм  и

комплексов. Котельные ремонтиру-

ются    по    заявкам   хозяйств.     Периодич-
ность   обслуживания   каждого   механизма

обусловлена двусторонними договорами    и

графиками.
Объединение, кроме технического обслу-

живания, Проводит текущие и капитальные

ремонты оборудования. В районном объе-

.динении «Сельхозтехника» организованы по-

стоянно действующие курсы переподготов-

ки мастеров машинного' доения, слесарей-
наладчиков и других специалистов. Только
за прошлый год здесь повысили свои зна-

ния  101  доярка и 22 слесаря-наладчика.
Однако сегодня мы вправе говорить о

недостатках в этом деле. Нередки случаи,
когда многие животноводческие механизмы
в совхозах  работают на  износ, эксплуати-

руются неумело и потому преждевременно

выходят из строя, специализированные же

службы объединения «Сельхозтехника» не

всегда оказывают своевременную и дейст-
венную помощь работникам ферм. Зача-
стую бывает так: только окончили ремонт

какого-либо механизма, не успели специа-

листы «Сельхозтехники» выехать с фермы,

Животноводство — фронт   ударный

ЦЕНТРАЛИЗАЦИЯ  РЕМОНТА -
ТРЕБОВАНИЕ   ВРЕМЕНИ

С ЗАСЕДАНИЯ ПОСТОЯННОЙ КОМИССИИ ГОРСОВЕТА

а агрегат вновь выходит из строя. Проис-
ходит так потому, что нет взаимного конт-

роля и в первую очередь со стороны ин-

женерных служб совхозов.
Обо всем этом шла речь на заседании

постоянной комиссий . по сельскому хо-

зяйству городского Совета депутатов тру-

дящихся. В частности, отмечалось: по по-

ложению, в ремонте должны участвовать

или хотя бы присутствовать совхозные

слесари" а саму работу от специалистов

объединения «Сельх'рзтехника» обязан
принимать совхозный инженер по эксплуа-

тации животноводческого оборудования.
На деле ж все отдается в лучшем случае

на откуп слесарю-наладчику, который и на-

ряд подписывает, и работу принимает. От-
сюда большие и неоправданные расходы

хозяйств на планово-предупредительные ре-

монты, страдает качество ремонта.
Инженер-инспектор по технадзору В. В.

Шевцов подчеркнул, что уровень техниче-

ского состояния средств механизации иа

фермах в прошлом году был намного ниже,
чем в предыдущем. И вина в этом как

объединения «Сельхозтехника», так и сов-

хозов. Нельзя считать нормальным, что на
_______ многих фермах агрегаты ^е за-

креплены за ответственными ли-

цами. Объединение «Сельхозтех-
ника» нарушает графики профи-
лактических  ремонтов и т. д.

Комиссия рекомендовала руко-

водителям объединения «Сельхоз-
техника» (управляющий Т. Я. Бер-
шицкий) в первом полугодии 1976
года провести совместно с инже-

нерной службой совхозов смотр

технического состояния животно-

водческого оборудования, его об-
служивания и эксплуатации; в те-

чение года провести переподго-

товку всех доярок, обучить их передовым

приемам машинного доения коров; провести

совместно с инженерными службами совхо-

зов аттестацию слесарей-наладчиков по до-

пуску их к работе на механизмах живот-

новодческих ферм.
Генеральному директору фирмы «Роди-

на» Д. В. Борисову предложено рассматри-

вать возможности передачи электроустано-

вок, внутренних силовых линий, щитов и

пультов на техническое обслуживание объ-
единению «Сельхозтехника».

Намечены другие мероприятия, направ-

ленные на улучшение технического обслу-
живания фермского оборудования и его

эксплуатации.

А. МИХАЛОВ.

НЕБОЛЬШАЯ светловолосая
девочка стремительно бежит

по улице. Последний этап тради-
ционной майской эстафеты. Впе-
реди — сопровождающий бегунов
мотоцикл ГАИ, и хотя остальные

бегуны уже далеко позади, дев-

чонка упорно подтягивается. к не-

му, заставляя водителя каждый
раз повышать скорость. Так 9 мая

1967 года шестиклассница Слан-
цевской восьмилетней школы № 9
Валентина Тихонова финиширова-
ла в городской легкоатлетической
эстафете, принеся победу своец

команде.

Ее пригласили о детскую спор-

тивную школу на отделение лег-

кой атлетики. Она. беззаветно лю-

била бег, и в первое , время, тре-
нируясь три раза в неделю, удив-

лялась, зачем ей надо еще пры-

гать в длину и в высоту, преодо-
левать барьеры, метать спортив-

ные снаряды. Ведь она и так об-
гоняет своих сверстниц.

И действительно. Валя в 6 и

7-м классах побеждала своих по-
друг во всех городских крЬссах,
а в 1968 году на матче с эстон-
скими спортсменами в г. Силла-
млэ была первой в беге на 300
метров.

Поначалу, еще недостаточно по-

нимая необходимость всесторон-

ней подготовки, она не всегда
серьезйо выполняла тренировоч-

ную работу, изредка пропускала

занятия, хотя и тренировалась с

удовольствием. Первым толиком,

побудившим юную спортсменку

серьезно задуматься о целях тре-

нировки, стал ее дебют на обла-
стных соревнованиях школьников
в Ленинграде. Четырнадцатилет-
няя Валя Тихонова выступала в
соревнованиях в группе девушек
15 — 16 лет. Поскольку ВаЛе каза-
лось, что она уже способна почти

без тренировок побеждать в лю-
бых соревнованиях, необходимо
было создать условия, которые
бы опровергли ее точку зрения.

Юная бегунья в этих соревно-

ваниях показала отличные для

своего возраста результаты в бе-
ге на 200 и 400 метров, но более
старших спортсменок опередить

не смогла. Однако она не заду-
мывалась над разницей в возра-
сте соперниц, а поняла лишь, что
есть бегуньи аильнее ее и, чтобы
их победить, надо* тренироваться

серьезнее. Так у спортсменки по-
явилась целеустремленность и бо-
лее сознательное отношение к за-
нятиям спортом. В последние два
года Валя не пропустила ни од-
ного занятия.

Это стало быстро оказываться
на ее спортивных результатах.

Уже осенью 1968 года Валя на
городских соревнованиях пробе-
жала 400 метров за 63,7 секунды
и установила рекорд нашего го-
рода среди взрослых.

Успешно начался для спорт-
сменки   1969 год.    В  Ленинграде

НАША    ВАЛЯ
= Рассказы о  спортсменах =

на январских соревнованиях

школыников области Валя побеж-
дает в беге «а 600 метров. Начи-
нается серьезная работа, связан-

ная с подготовкой к летнему пер-

венству Ленинградской области.
Перед спортсменкой ставится за-
дача побеждать иа двук дистан-

циях с хорошими результатами.
Количество тренировок в неделю
увеличивается до 6 —7. Валя на-

чинает делать беговую работу пе-
ред занятиями в общеобразова-
тельной школе, проводя таким
образом по две тренировки в

день. Порции непрерывного мед-

ленного бега для развития общей
выносливости увеличиваются в

одной тренировке до 15 километ-
ров. К маю Валя находится в
отличной спортианой форме и

буквально рвется в бой.
В конце мая команда нашего

города выезжала в Выборг на об-
ластной чемпионат школьников.
Юная спортсменка отличнЬ про-

вела забеги на 400 и 800 метров,
добилась двойной победы, попут-
но установив на второй дистан-
ции рекорд Ленинградской обла-
сти.

Окрыленная и радостная Валя
вернулась в родной город, где ее
ждали другие экзамены. Следует
сказать, -что напряженные трени-

ровки не помешали Тихоновой хо-
рошо учиться. Успешно сданы эк-
замены, в свидетельстве об окон-
чании > восьмого класса у спорт-
сменки ни одной тройки. Валя пе-
реходит учиться в среднюю шко-

лу № 2.
Летом продолжаются упорные

тренировки в областном спортив-

ном лагере.

Осенью спортсменка • выигрыва-

ет Кубок области, улучшая свой
результат в беге на 400 метров.
Затем побеждает в отборочных
соревнованиях и выезжает в Мо-
скву на первые свои республикан-
ские соревнования. И этот дебют
оказался дли Вали успешным —

она выиграла бег на дистанции
400 и 800 метров, установив на

первой дистанции рекорд спортив-
ного манежа — 58,6 секунды.

Следующий, 1970 год начался
для спортсменки еще большим
повышением тренировочной на-

грузки. Дистанция непрерывного

бега увеличивается до 20 кило-
метров. Такой бег требует физи-
ческого совершенства и большо-
го терпения: ведь длится он не

менее двух часов.- Увеличивается
набор средств специальной подго-

товки, совершенствуется техника.

В этот период Валя побеждает в

различных соревнованиях, вклю-

чая и областные, - не только* в

гладком беге,  но и в прыжках в

длину, беге с барьерами и раз-

личных метаниях. Однако основ-

ной целью решено поставить до-

стижение высокого результата в

беге на 400 метров. Уже в апреле

девятиклассница выступает в Ле-
нинграде вне конкурса в первен-

стве института инженеров желез-

нодорожного транспорта и выиг-

рывает у всех своих взрослых

конкуренток. Через неделю Валя
Тихонова, также вне конкурса,

выступает в первенстве Ленин-
градского универсиггета и добива-
ется еще более высокого резуль-

тата, проиграв в беге на 400 мет-

ров лишь секунду мастеру спорта

Т. Казанкиной — одной из луч-

ших бегуний страны.

На традиционном матче в

г. Силламяэ Валя заканчивает бег
на 800 метров одновременно с бо-
лее старшей эстонской бегуньей
Ириной Бондарчук, которая через

год стала рекордсменкой Совет-
ского Союза среди девушек.

Результаты растут, планы тре-

нера и ученицы выполняются, есть

все предпосылки к тому, что мо-

лодая спортсменка ■ войдет в бу-
дущем в число сильнейших бегу-
ний страны. Однако непредвиден-

ные  обстоятельства    внесли свои

коррективы.
После одной из весенних трени-

ровочных пробежек у Вали воспа-

ляются простуженные мышцы

задней поверхности бедра, спорт-

сменка надолго выходит из строя.

Лечение не приносит быстрого
выздоровления. И тренер . решает

летом в спортивном лагере до

окончания лечения заняться с Ва-
лей метаниями.

Более всего спортсменка была
способна к метанию копья, и на

этот вид решено было обратить
основное внимание. И хотя спо-

собности и трудолюбие стали бы-
стро приносить плоды. Валя упор-

но продолжала лечение и мечтала

о том дне, когда она снова вый-
дет на старт- беговой дистанции.

Результаты в метании копья

между тем растут, разносторон-

няя подготовка позволяет спорт-

сменке стать чемпионкой Ленин-
градской области уже в новом ви-

де. И хотя результат хорош. Валя
не может изменить бегу.

Из спортивного лагеря она воз-

вращается домой с настроением,

которое внушает тревогу. И дей-
ствительно, начинаются пропуски

тренировок, понижается актив-

ность. Ухудшается учеба в школе.

В октябре Валя прекращает посе-

щение тренировок, хотя уже пол-

ностью вылечилась. Только к на-

чалу ноября удалось привлечь

Валю Тихонову к серьезному и

длительному разговору. Не обош-
лось без слез, но, кажется, все по-

нято, и спортсменка с удвоенной
энергией набрасывается на трени-

ровки.

Постепенно Валя полюбила и

копье, и теперь с удовольствием

готовилась к выступлению в обо-
их видах. Веоною 1971 года Тихо-
нова в областном первенстве за-

няла первые места в метании

копья и беге на 400 метров. Ее
включили в сборную команду Ле-
нинградской области для участия

в Спартакиаде народов РСФСР, и

после досрочной сдачи экзаменов

на аттестат зрелости она выехала

в Ленинград на тренировочный
сбор. Основное внимание на сборе
уделялось метанию. Однако не

была забыта и любимая дистан-

ция бега. В ходе подготовки к

Спартакиаде РСФСР Валя приня-

ла участие в первенстве Ленин-
града и заняла в обоих видах

четвертые места.

Успешным было выступление

молодой спортсменки на спарта-

киаде России в г. Воронеже. Валя
установила рекорд нашего города

в метании копья, хороший резуль-

тат был и в беге на 400 метров.

Летом Валя поступила в физи-
ко-механический техникум. По
предварительной договоренности
она начала тренироваться в опор-

ном пункте олимпийской      подго-

(Окончание на 4-й стр.)

Пора
выступлений

Веселая пора — зимние ка-

никулы. В это время все

культурные учреждения горо-
да настроены на то, чтобы де-

ти увлекательно, интересно
отдыхали. Четыре дня подряд

Дом культуры горняков при-

нимал ребят на детских ут-

ренниках, которые посетило

более двух тысяч детей.
Для мальчиков и девочек,

занимающихся в коллективах

художественной самодеятель-

ности Дома культуры горня-
ков, зимние каникулы не

только веселье, но и пора

творческих удач. Очень тепло

принимали зрители работу
юношеской студии, которая

подготовила к новогодним

праздникам большое сказоч-

ное представление. Выступили
перед зрителями и танцеваль-

ные младшая (руководитель
Л. С. Лыкина) и средняя (ру-
ководитель Л. А. Дурдаевв)
группы. Молодые участники

художественпой самодеятель-

ности дали концерт в школе

№ 10, а также на открытии

детской игровой комнаты в

шахтерском микрорайоне по
улице Грибоедова.

С учетом

спроса

В отделе детских игрушек

магазина «Детский мир» всегда

можно видеть ребят. В послед-

ние два месяца 1975 года в от-

деле было особенно многолюд-

но. С 1 ноября по традиции

«Детский мир» перешел на но-

вогоднюю торговлю. В отделе
игрушек постоянно на прилав-

ках присутствовал разнообраз-
ный ассортимент товаров. Со-
гласно спросу, который изуча-

ли кассир отдела П. Н. Тро-
фимова и продавец С. И. Смир-
нова, заместитель директора

магазина С. П. Федотова от-

бирала товар на базе Ленин-
града.  .

Забота о том, чтобы покупа-

тель видел на прилавках же-

лаемый товар, принесла хоро-

шие плоды. Если в 1974 году

в декабре план в отделе иг-

рушек был выполнен на 17.600
рублей, то в декабре прошед-

шего года товарооборот вырос

до 23.700 рублей. На 3.000
рублей больше по сравнению с

позапрошлым годом было про-

дано елочных игрушек.

В   РЕДАКЦИИ

РАЗДАЛСЯ    ЗВОНОК...

> ПОМОЩЬ
ПРИШЛА

ВОВРЕМЯ
— Редакция? Вам звонит

фельдшер Столбовского мед-

пункта Павлова. Хочу, чтобы
вы поблагодарили в газете

братьев Бычковых Александра
и Николая. За что? Они
предотвратили пожар.

В ночь с 31 декабря на" 1 ян-

варя в дверь моей комнаты

раздался стук. Это стучали

братья Бычковы: в коридоре

медпункта бушевало пламя,
они увидели его и поспешили

на помощь.

Оба парня наши столбов-
окие. Я их и принимала, когда
они появились на свет. Теперь
вот выросли, работают. Нико-
лай — в Доложском лесниче-
стве, Александр — в строи-
тельной организации. Если бы
не они, большая бы беда слу-
чилась. Ветер был сильный, и
мог не только фельдшерский
пункт пострадать. Но беду
предотвратили смелые парни.



НАША ВАЛЯ
(Начало на 3-й стр.)

товки при легкоатлетической шко-
ле высшего спортивного мастерст-

ва «Зенит» у заслуженного трене-

ра СССР Георгия Сергеевича
Лукьянова. Разносторонняя подго-

товка в течение четырех лет, от-

личные условия тренировок и опыт

нового тренера помогли Вале уже
в начале осени 1971 года метнуть

копье за 50 метров, стать чемпион-

кой Ленинграда среди девушек и

выполнить норматив кандидата в

мастера спорта.

В следующем году спортсменка

доводит свой результат почти до

53 метров, нобедив и став призе-

ром во многих соревнованиях Ле-
нинграда и СССР среди девушек

и юниоров. До заветной нормы

мастера спорта оставалось чуть

больше метра, когда весной Валя
получила травму локтевого суста-

ва, и весь год ушел на лечение.

Кроме того, по новой классифика-
ции норма мастера спорта увели-

чилась на три метра.

' Успешным стал для Валентины
Тихоновой 1974 год. Она выступа-

ет в большом числе соревнований,
завоевывая медали разных до-

стоинств в первенствах Ленингра-
да и Всесоюзного первенства

спортивного общества «Зенит».
Затем она выступает в •первенст-

ве Советского Союза, в междуна-

родных  соревнованиях    в      честь

братьев Знаменских, в обоих
случаях занимая места в шестер-

ке сильнейших.
Растут результаты, и наконец,

выступая в матче Ленинград —

Эстония, Валя победила в мета-

нии копья с результатом 57 вет-
ров 12 сантиметров и 'выполнила
заветную норму мастера спорта

СССР. По итогам сезона она за-

няла в стране четвертое место и
была включена кандидатом в

олимпийскую команду.

В прошлом году спортсменка
снова принимала участие в боль-
шом количестве соревнований,
упорно тренировалась и наконец

выступила в самом крупном сорев-

новании в стране, проводимом раз

в 4 года, — Спартакиаде народов

СССР. Шестое место, занятое ею,

укрепило спортивный авторитет

девущки. *

В том же году она закончила

техникум.

Валентина Тихонова включена в

сборную команду Советского Сою-
за и готовится к будущим спор-

тивным баталиям. А юные спорт-

смены Сланцевской детско-юноше-

ской спортивной школы гордятся

выпускницей своей школы и наде-

ются, что. в ряд сильнейших спорт-

сменов страны встанут в будущем
и другие юные спортсмены нашего

города.

Л. БЕРЕЗИН,
тренер ДЮСШ    по легкой ат-

летике.

НА  СНИМКЕ:   В. Тихонова.
Фото автора.

Коррес-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

ВЕСТИ    ИЗ    СТРАН   СОЦИАЛИЗМА

НОВЫЕ БЕРЕГА ТИСЫ
канала. В районе села Кишкер
вступил в строй новый гидротех

нический комплекс. Появилось
водохранилище площадью 120
квадратных километров. Это ру

котворное море питает второй по

протяженности оросительный ка

пал, проложенный через засуш-

ливую долину Надькуншаг. О
масштабах комплекса дают пред-

ставление такие цифры: в ходе

его сооружения было перемеще-
но более 12 миллионов кубомет-
ров земли, использовано три ты-
сячи тонн металлических конст-

рукций, десятки тысяч тонн бе-
топа. На протяжении более соро

ка километров укреплены реч-

ные берега.
Новая ступень водноэнергети

ческого каскада на Тисе имеет

большое значение не только для

ирригации. Водохранилище поз-

воляет продлить навигацию на

участке до Тисалека со 100 до

270 дней в году. Значительно луч

ше теперь организовано снабже-
ние водой населения и промыш-
ленных предприятий. Кроме то-

го, соадэние искусственного озе-
ра, по площади уступающего

лишь Балатону, открывает перс-

пективу для развития туризма

в    бассейне Тисы.
м. ПОПОВ,

(АПН).

Испокоп веков Тиса считалась
своенравной рекой. Не раз в

прошлом она разоряла крестьян,
заливая' в половодье посевы, раз-

рушая хутора. Равнинная река

то и дело меняла русло. Люди
пытались «выпрямить» ее — в

конце прошлого века, например,
было «срезано» почти 140 излу-

чин. Но укротить реку долгое

время не удавалось. Вместе с

тем водные ресурсы Тисы пред-

ставляет огромную ценность,

если учесть, что к востоку от нее

простирается засушливая Хорто-
бадьская степь.

Условия для планомерного ре-

гулирования стока Тисы на тер-
Х'Итории Венгрии, где ее протя-

акенность составляет 600 кило-

метров, возникли только при на-

родной власти. В начале 50-х го-

дов в районе Тисалека были за-

ложены плотина и небольшая
ГЭС. Одновременно прокладывал-

ся Восточный главный канал,

разрезавший засушливую Хор-
тобадь. Ныне эта система дает

илагу ста тысячам гектаров зем-

ли и многочисленным рыбным
прудам.

Новая глава в биографии реки

написана в только что завершив-

шейся четвертой пятилетке. За-
кончилась прокладка западной
ветви    Главного     оросительного

В      СТРАНАХ      КАПИТАЛА

НА ПОРОГЕ „БОЛЬШОЙ" ЖИЗНИ
В некотором царстве, в неко-

тором государстве вели кримина-

лнетпческую статистику. И под-

считали, что за год было 211 гра-

бежей, 678 случаев воровства,

594 угрозы взорвать бомбу, 1872
случая нападения, 291 случай
продажи наркотиков, 190 случаев

уголовно наказуемого мошенни-

чества. А также вымогательства,

изнасилования,  поджоги,   угрозы

пустить в ход оружие и т.   д.   и

т. п.

Что это   за   опасное   царство?
Где   такое мрачное государство?

Это — школы Нью-Йорка...
Г. ГЕРАСИМОВ,

собств. корр. АПН.

Зам. редактора

И. В. СТЕПАНОВ

Марии Александровне
СИТНИКОВОЙ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем здоррвья, большого семейного
счастья. Спасибо за долголетнюю

и    безупречную работу.
Коллектив  узла   связп.

Василию Ильичу
АЛЕХИНУ

Уважаемый Василий Ильич,
поздравляем Вас с 60-летием.
Желаем отличного здоровья , и

еще подольше работать в пашем

коллективе.

Коллектив электроцеха   СПК
«Сланцы»,

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ВТОРНИК, 13 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.10 — Утрен-

няя гимнастика. Цв. тел. 9.30 —

Программа мультфильмов: «В
яранге горит огонь», «Ну, пого-

ди!». Цв. тел. 10.00 — «Рассказы
о театре». Цв. тел. 1 1 .00 — «Твор-
чество народов мира». Цв. тел.

14.00 — Программа документаль-

ных фильмов. 14.50— «Вокруг све-

та». Антарктида. 15.15 — «На Ро-
дине героев-молодогвардейцев».
16.15 — Концерт ансамбля песни

и танца Омского нефтеперераба-
тывающего комбината. Цв. тел.

16.45 — «Подвиг». 17.15 — «Отзо-
витесь, горнисты!». Цв. тел. 18.00
—   Новости. 18.15 — «Хочу все

знать!».- Киножурнал. Цв. тел.

18.25 — «Музыкальный абоне-
мент». В программе — романсы

русских и зарубежных компози-

торов в исполнении О. Басистюк.
Цв. тел. 19.05 — «Навстречу XXV
съезду КПСС». Пусковые стройки
1976 года. 19.50 — «Кинокомедия
на экране»: «Подкидыш». Худо-
жественный фильм. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — Чемпионат Европы
по фигурному катанию. Парное
катание. Короткая программа.

Трансляция из Швейцарии. Цв.
тел. По окончании — новости.

"СРЕДА, 14 ЯНВАРЯ
9.30 — «Делай с  нами, -делай,

как мы, делай лучше нас».    10.30
—  «Подкидыш». Художественный
фильм. 14.10 — Программа доку-

ментальных фильмов. 15.00 —

А. Гайдар. «Военная тайна». 15.30
—  «О чем молчала тайга». Худо-
жественный фильм. Цв. тел.  16.50
—   «Наука сегодня». Цв. тел.

17.20 — Встреча молодежи с Ге-
роем Социалистического Труда
Е. М. Ермаковой. 18.15 — «В ка-

ждом рисунке — солнце». Цв. тел.

1 8.30 —«Блестящий дивертисмент».

Телевизионный           музыкальный
фильм. 18.55 — «9-я студия». Цв.
тел. 19.55 — Премьера телевизи-

онного художественного фильма
«Колхиаская баллада». 21.00 —

«Время». 21.30 — «Музыкальная
эстафета». Цв. тел, 23.00 — Ти-
раж  «Спортлото».  Цв.  тел.

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 13 ЯНВАРЯ
18.25 — Программа передач.

18.30 — Для детей: мультфильм.
18.40 — «Экономическое и со-

циальное развитие Ленинграда и

Ленинградской области». 19.00 —

Кино
КИНОТЕАТР «ТРУД». 13 янва-

ря — новый цветной художествен-

ный 'фильм «Любовь». Начало в

10, 12, 14, 16, 18, 20.10, 22 часа.

14 января — «Любовь». Начало в

10, 12, 14, 16, 18, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 13 января—

«Белый башлык». Начало в 18,
20 часов.

СЛАНЦЕВСКАЯ
ЛЕСОТАРНАЯ БАЗА

ИМЕЕТ В ПРОДАЖЕ:
ШИФЕР    асбестовый      (по

справкам),
ШИФЕР резиновый.
ЖЕЛЕЗО кровельное,
ГАЗОВЫЕ ПЛИТКИ с бал-

лонами,

ЭЛЕКТРОНАСОСЫ        «КА-
МА»,

КРАСКИ,
ОБОИ и другие хозяйствен-

ные товары.

«Ленинград». Информационная
программа. 19.30 — «Спортивная
программа». Цв. тел. 21.10 —

Концерт камерной . музыки. Цв,
тел. 21.40 — Эдуарде де Филиппо.
«Цилиндр». Спектакль Ленинград-
ского государственного академиче-

ского театра комедии. Цв. тел.

23.00 — Новости. Программа пе-

редач.

СРЕДА, 14 ЯНВАРЯ
. 18.25 —Программа передач. 18.30

— Для школьников: «Творчество
юных». «Дети и цирк». Цв. тел.

19.00 — «Ленинград». 19.20 —

«Телевизионный еж». 19.30 —

«Спортивная программа». Цв. тел.

21.10 — «Добро пожаловать».

«Поют Нелли Пальтинене и Евге-
ний Иванаусиас». Цв. тел. 21.45 —

М. Е.; Салтыков-Щедрин. «Госпо-
да Головлевы». Телевизионный
спектакль. 1-я серия. 23.00 — Но-
вости. __

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 13 ЯНВАРЯ
8.55 — Программа передач. 9.00

— «Телешкола». 9.30 — Цв. тел.

«Вариации»: «Солнечный «руг».

10.00 — Цв. тел. Художественный
фильм «Тихий Дон», 2-я ■ серия.

11.50 -^ «Донецкая вертикаль».

Телефильм. 12.15 — 13.25 — «Ин-
тервью, которого нет». Фильм-ба-

лет. 15.15 — Вечерняя программа.

15.20 — Художественный фильм

«Заре навстречу». 16.55 — «Годы
и люди»: «Служу моему Отече-
ству». 17.45 — «Перевал». Теле-
фильм. 18.00 — Новости. 18.10 —

«Актуальная камера» (на ' русск.

яз.). 18.25 — Реклама. 18.30 — Цв.
тел. «Инженерная мысль». 19.00 —

Цв. тел. Для детей: мультфильмы
«Необычный друг» и «Мешок
яблок». 19.30 — «Спортивная
призма». 20.00 — «Концертная сту-

дия». Играет струнный квартет

Московской областной филармо-
нии. 20.30 — «Актуальная каме-

ра». г 2Ш — 23.10 — Цв. тел. Ху-
дожественный фильм «Хроника
ереванских дней».

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ШОФЕРЫ,
ПРОДАВЦЫ.

• Обращаться   в   отдел   кадров   или   по   телефону
№ 2-23-06.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЕТСЯ
МАШИНИСТКА.

Кроме того, комбинат

ПРИГЛАШАЕТ

мужчин для обучения профессии

БРИГАДИРОВ ФОРМОВЩИКОВ.

Образование — не ниже 8 классов.

В период обучения оплата 100 рублей.
За справками обращаться в отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК.

ПАССАЖИРСКОМУ АВТОПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
АВТОСЛЕСАРИ,
ШОФЕРЫ АВТОБУСОВ.
Обращаться в отдел кадров:

№ 1.
ул. Баранова,    дом

СЛАНЦЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ  КОМБИНАТ
«СЛАНЦЫ»'

ОБЪЯВЛЯЕТ   НАБОР

на 4-месячные курсы

ШАМОТЧИКОВ-ОГНЕУПОРЩИКОВ.
Обучение будет производиться в г. Красноярске.
Обращаться в отдел кадров.

Городской совет ветеранов войны глубоко, дкорбит по поводу

смерти участника Отечественной войны Ленинградского  фронта,
секретаря совета ветеранов войны УЛЬЯНОВА Георгия Ивано-
вича и выражает соболезнование родным и близким покойного.

Учащиеся группы 741 СИТа вйражают соболезнование Улья-
новой Ларисе по поводу смерти ее отца.
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